

Bonne année

En 2023, notre ville a souffert de l'incompétence, de l'irresponsabilité et de la violence verbale de Me Menhaouara.

Après 3 ans de cette gestion, le bilan humain, social et économique est catastrophique pour les agents municipaux et les citoyens.

L'avenir ne sera pas meilleur tant que ces méthodes totalitaires de refus de prise en compte des besoins sociaux persisteront.

2024 doit être l'année de l'entrée en résistance devant permettre de mettre fin à cette gestion clientéliste.

Je vous invite donc à me rejoindre, comme déjà beaucoup de beznonnais, pour œuvrer dans l'intérêt de notre ville, le respect et l'écoute de la population et des citoyens.

Je vous souhaite, à vous, à vos familles et à vos proches une belle année 2024 solidaire sans discrimination et dans le respect de chacun.